
Fraktion der
Christlich Demokratischen Union
im Stadtbezirksrat Herrenhausen-Stöcken
der Landeshauptstadt Hannover

An die Bezirksbürgermeisterin
im Stadtbezirk Herrenhausen-Stöcken
Frau Regine Bittorf
über den
Bereich Rats-und Bezirksratsangelegenheiten

Anfrage gemäß § 14 der Geschäftsordnung des Rates 
der Landeshauptstadt Hannover
in die nächste Sitzung des Stadtbezirksrates 
Herrenhausen-Stöcken

                                                                    
                                                                      Wertstoffsammelstandorte

Die Verwaltung teilte aufgrund eines BR-Antrags zur Überprüfung des Konzeptes „Wert- 
stoffinseln“ mit, dem Antrag werde nicht gefolgt.
Die Vermüllung der Wertstoffinsel-Standorte hat sich bisher nicht verändert und wird ständig 
von der Bevölkerung angeprangert. 
In anderen Städten gibt es Konzepte zu Wertstoffinsel-Standorte, die aufgrund ihrer Anlage 
so gestaltet sind, dass eine Vermüllung nicht stattfinden kann, z.B. in Braunschweig.

Wir fragen  die Verwaltung: 
1. Kann die Verwaltung mit den Kollegen in Kontakt treten, um sich das Braun-

schweiger Konzept zeigen und erklären zu lassen?
2. Aus der Antwort der Verwaltung vom 29.6.2020 geht nicht hervor, ob die Verwal-

tung mit anderen Kommunen in Kontakt getreten ist, um die dortigen Lösungen 
kennen zu lernen, oder kann anderes berichtet werden?

Wolfgang Neubauer
Fraktionsvorsitzender

 
,den 08.09.2020

Wolfgang Neubauer
Quantelholz 38
30419  Hannover


	An die Bezirksbürgermeisterin
	Anfrage gemäß § 14 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt Hannover

